



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

Weekly Report

RI 会長テーマ Reach Within to Embrace Humanity

クラブ会長テーマ 己を理してクラブと社会に貢献しよう

第 2081 回例会

日 時 : 平成 24 年 2 月 15 日

会 場 : 例会場

司 会 : SAA

岡本(正)委員長

開会点鐘

関 会長

斉 唱 : ロータリーソング「我等の生業」

関 会長

お客様の紹介

白神 純一様 (卓話講師: 国立市商工会青年部長)

新藤 信之様 (東京立川こぶし RC)

磯部 弘志様 (東京立川 RC)

会長報告

関 会長

●青少年交換委員会 スプリングキャンプのご案内

参加者 吉野 地区青少年交換委員

日 時 3 月 17 日～20 日

●ロータリー財団研究会Ⅱのご案内

出席者 村上 2012-13 年度 R 財団委員

日 時 2 月 29 日 (水) 15 時

場 所 ハイアット・リージェンシー東京

●クラブ会員増強維持セミナーご案内

出席者 板倉会長エレクト

日 時 3 月 19 日 (月) 10 時

場 所 ハイアット・リージェンシー東京

幹事報告

木島幹事

●次週 2/22 は、2/23(木)地区大会へ振替です。

会場はザ・プリンスパークタワー東京 9 時開会です。

委員会報告

●宗村職業奉仕委員長

3/21 国立天文台三鷹見学会の案内を配布いたしました。当日は、バス乗車時間の関係で昼食を食べてから参加をするようにお願いします。

●莊原社会奉仕委員長

4/7・8 に開催される「くにたちさくらフェスティバル」協賛金のお願い お声を掛けさせていただきますので、今年度も多くのご協力をお願いいたします。

●小澤(崇)親睦活動委員長

2/29 の合同観梅会は 11 時 30 分からです。お酒の用意もありますので、お車での参加は控えて下さい。

今後の予定

3 月 7 日 (水) クラブフォーラム

3 月 14 日 (水) 卓話 本間康彦会員

3 月 18 日 (日) クリーン多摩川

3 月 21 日 (水) 国立天文台三鷹見学 移動例会

職業奉仕委員会

3 月 28 日 (水) 卓話 米山奨学生

胡さん(東京国立白うめ RC)

4 月 4 日 (水) クラブフォーラム

4 月 7(土)8(日) くにたちさくらフェスティバル

4/11 (水) 例会振替

4 月 18 日 (水) 卓話

4 月 25 日 (水) 卓話 川上進盟氏 調圧ルーム開発者

5 月 2 日 (水) RI 規定休会



R. I. 第 2750 地区 多摩中グループ

東京国立ロータリークラブ

会 長: 関 重 寿 幹 事: 木 島 常 明

例 会 日: 毎 週 水 曜 日 例 会 場: 谷 保 天 満 宮 社 務 所 2 階 東 京 都 国 立 市 谷 保 5209 TEL042-576-5123

事 務 所: 東 京 都 国 立 市 中 1-9-36 KK ビル 4F TEL: 042-575-0770 FAX: 042-572-8666

E-mail: kunitachi-rc@sage.ocn.ne.jp

U R L: http://kunitachi-rc.com/

会 報 委 員: 遠 藤 直 孝 山 口 康 雄 岡 本 貞 雄 辻 伸 敏

ニコニコBOX

岡田親睦活動委員

●**新藤信之様(東京立川こぶし RC)** 近くに住んで居ながら、ご無沙汰しております。メーキャップにきました。これからもよろしくお願い致します。

●**関会長** 本日お越しいただいた講師の白神純一さんは自宅がお隣で楽しい会話が良く聞こえております。今日も楽しい卓話楽しみにしております。

●**木島幹事** 暦どおり、穏やかな季節になりつつありますね。やはり三寒四温。白神さんの「青年主張大会」のお話し楽しみにしています。若々しさに溢れた内容に期待しています。

●**津戸会員** 今日の読売新聞に谷保天満宮の中興の祖津戸三郎為守の記事が掲載されていました。コピーをメールボックスに入れましたのでご覧下されば幸いです。

●**三田賢司会員** 立春も過ぎました。今朝からラジオ体操へ出掛けました。エンジン全開です。一句“春浅し岩屋の奥にガマの声”高尾山にて。新藤前ガバナーの御来訪歓迎致します。

●**内山会員** 本日の卓話「青年主張大会の話」会員の方からの要望もあり設定させて頂きました。白神部長の話、又東京都の優勝者の話、お楽しみ頂ければ幸いです。

●**岡本貞雄会員** 今日はわが商工会の白神青年部長の卓話です。ここで青年経営者の主張大会のビデオが紹介

されますが、これからの国立市を荷なう期待の若手が立派な主張をしていますのでご清聴下さい。そして応援して下さい。

●**岡本正伸会員** 本日は卓話の講師として思う存分、弁舌を奮って下さい。

●**本間会員・小澤崇文会員・荘原会員** 本日の卓話、国立商工会青年部長 白神さんのお話し楽しみにしております。

●**喜連紘子会員** 2月10日の留学生の交流会は多くの方の御協力を頂き、無事終了いたしました。有難うございました。本日の白神さんの卓話楽しみにしています。国立の商工業の未来を担う若い方々の活躍ぶりに明るい気持ちになっています。

●**佐藤会員** 前々回の例会では誕生日のお祝いありがとうございました。今後共宜しくお願いします。

●**伊東会員(プログラム委員会)** 白神国立市商工会青年部長様、卓話をお願いいたしましたところ快くお引受けくださりまして、ありがとうございます。お話しを楽しみに致しております。

ニコニコBOX 合計 23,000円 累計 919,000円

出席報告

喜連(紘)出席委員

2月15日 在籍48名中 出席39名

前々回(2月1日)の出席率 97.83%

閉会点鐘

関 会長

卓話

東京都商工会連合会 青年の主張大会



国立市商工会青年部長
白神 純一氏

■講師紹介 内山プログラム委員(商工会長)

国立市商工会は昭和38年に設立し、1年後に青年部が発足しました。50年近い歴史があります。白神さんは14代青年部長として活躍されています。4連覇中の主張大会のお話をさせていただきます。

■国立市商工会青年部

青年部は、市内の事業所の若手社長・2代目・3代目・従業員で構成されていて、現在54名の部員で事業を行っています。主な事業としては各お祭りに出店、メインは11月の「天下一」を主催しています。

■青年の主張大会について

毎年6~7月に行われ、全国に約1700ある青年部が各地域の大会を経て、全国大会まで行われます。東京では27市の青年の方が主張を行い、関東ブロック・全国大会へ勝ち進んでいきます。ルールは1人10分、町おこしについて自分の考えで話します。

■最近2年の主張(録画視聴)

昨年は萩尾雄二さん(ムサン楽器)「地域活動を通して目指すもの」、一昨年は板坂克二さん(ナカガワファーマシー)「青年部が作り出すつながりのある社会」。お二人の話の切り口は違うと思われたと思いますが、国立の町を良くしようという思いを自分の主張の中で述べています。

■大会4連覇

大会は15年前から開催されていて、国立市は毎年参加しています。これまで東京都大会で5名の方が優勝しています。遠藤組の大谷さん、国立堂の渡辺さん、萩尾さん、板坂さん、現在4連覇中です。それ以前にも木村さんが東京都大会を通っています。関東大会は難しいところがあります。

これからも頑張っていきますので、ご協力をお願いいたします。

中学生と留学生の交流会



▲三中生と留学生 集合

平成24年2月10日（金）、今回で5回目となる国立市立第三中学校の中学生と留学生との交流会が行われました。今回は震災の影響で来日生が少なく、当第2750地区に加え、第2580地区の来日生にも参加してもらいました。国別ではタイから2名、デンマーク、ベルギー、フランス、アメリカから各1名と6名のローテックス、関会長、木島幹事、喜連新世代委員長をはじめ16名のロータリアンが参加しました。

国立市役所への表敬訪問後に中学校へ到着。参加者は2年生の4つのクラスに分かれ、来日生から自分の国の紹介、ローテックスからは自分の留学経験談等が話され、中学生も真剣な表情で聞いていました。給食交流後には、中学生から日本の文化（剣道、けん玉、コマ、お手玉、琴）について実演があり、留学生も積極的に体験しました。そして校庭に出て、中学生のクラブ対抗駅伝大会を見学し、全日程を終了しました。



▲来日生 タイ



▲来日生 デンマーク



▲ローテックス アメリカ



▲ 剣道体験



▲ けん玉体験



▲ お琴体験



▲ 駅伝見学

▼国立市長 表敬訪問



▲給食



▲片倉章雄ガバナー



▲講演 安藤忠雄氏
「戦略なき日本」



▲公演 「勸進帳」
鳥羽屋里長(長唄)
樫田喜三久(小鼓)



▲懇親会場にて

第 2082 回例会は、2011-12 年度国際ロータリー第 2750 地区・地区大会に振替となった。

会場は前年に続いて、ザ・プリンスパークタワー東京で午前 9 時から開催され、12 名程の会員が午前 7 時 30 分 J R 国立駅に集合して一緒に会場に向かった。

地区内の会員数は 4600 名位だが、登録会員は 2613 名と登録委員会は発表したが、実際の出席会員はその半分位だと思われる。

プログラムは、片倉章雄ガバナーによる「第 2750 地区現況報告書」、李東建 R I 会長代理による「国際ロータリーに現況報告」などがあり、昼食やコーヒードリンクを挟んで、人間国宝 鳥羽屋里長(長唄)さんと、人間国宝 樫田喜三久(小鼓)さんによる長唄公演「勸進帳」を楽しみ、建築家 安藤忠雄さんの記念講演「戦略なき日本」を拝聴した。

17 時 30 分から懇親会となり、終了は 19 時 30 分であり、最後まで残ったクラブ会員は 5 名であった。

(山口会報委員)

第三回ポリオ撲滅

チャリティ・ゴルフコンペのご案内

主催：東京小金井ロータリークラブ

「約束」ポリオ撲滅はロータリーが全世界の子供たちとかわした約束です。

各位におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

お陰さまをもちまして、本年 1 月に「ポリオ撲滅 2 億ドルチャレンジ」は無事達成されました。私たちロータリアンの努力はポリオ撲滅まであと一歩というところに来ております。全世界の子供たちとかわしたポリオ撲滅の約束、この約束をはたす為に私たちは取り組んでいかなくてはならないと思います。そこでこの度、東京小金井ロータリークラブは「ポリオ撲滅チャリティゴルフコンペ」を開催いたしたいと存じます。参加費の一部はポリオ撲滅の願いを込めて**参加ロータリアン各々のお名前**で**ポリオ・プラス基金**としてご寄附させていただきます。

何卒、この趣旨をご理解頂き、意義ある活動にご参加いただきたくお願い致します。

日 時 4 月 17 日 (火)

場 所 狭山ゴルフ・クラブ

*東京国立ロータリークラブも共催していますので、是非ご参加ください。登録はクラブでまとめて行います。詳細はお問い合わせください。

受付は 3 月 30 日まで。

★ ハイライト よねやま ★ 2012 年 2 月 13 日発行

上海企業から被災地への発電機提供を学友が橋渡し

このたび東日本大震災復興支援にと、上海の電力設備会社(上海科泰電源公司)がディーゼル発電機ユニット 10 台を宮城県気仙沼市に寄贈。その橋渡し役を務めたのは、立命館大学教授で第 2650 地区米山学友会会長の周伊生さんは王へんに「偉」のつくり(中国/1993-95/京都洛中 RC)です。

震災直後の 3 月下旬に発電機の寄贈を決めた上海側から依頼を受けた周さんですが、当時は被災地も混乱を極め、「受け入れ先を見つけるのに難航した」といいます。手を尽くして探す中、第 2650 地区米山記念奨学委員長の岩橋忠昭氏の協力で気仙沼 RC と連絡を取り、無事に気仙沼市での受け入れが決定。12 月 10 日に同市で開催された贈呈式には、上海企業の代表 4 名や気仙沼市長のほか、気仙沼 RC 会長をはじめ、岩橋氏や周さんなど、実現に協力したロータリー関係者も出席しました。今回寄贈されたディーゼル発電機

ユニットはすべて、気仙沼の主要産業である漁業復興のため、漁船関係の電力安定供給に役立てられます。

周さんは、立命館大学政策科学部で被災地復興のための政策研究チームを組織、また、昨年設立された日本ロータリー E クラブ 2650 の創立会員として、ロータリー活動にも積極的に参加しています。

「被災地はまだ大変な状況で、息の長い支援が必要。政策科学の研究者として、また、ロータリアンとして、これからも被災地の復興のために尽力していきたい」と語っています。